



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE INNOVACIÓN Y
DESARROLLO ECONÓMICO

BOLETÍN DE PRENSA

Fortalece Chihuahua su presencia global en la mayor feria aeroespacial de Latinoamérica

- *Presentan ecosistema de innovación y atracción de inversiones en Famex 2025*

Durante la Feria Aeroespacial México 2025 (Famex), la Secretaría de Innovación y Desarrollo Económico (SIDE), presentó las fortalezas que posicionan a la entidad como líder nacional en la industria, a fin de atraer nuevas inversiones y consolidar a Chihuahua como un destino estratégico para este sector clave.

Ulises Fernández Gamboa, titular de la SIDE, destacó el trabajo del Gobierno del Estado en el desarrollo de talento especializado, impulsado por el Instituto de Apoyo al Desarrollo Tecnológico (Inadet).

Expuso que a través de los planteles Cenaltec, más de 27 mil estudiantes y profesionales en áreas vinculadas a dicha industria, acceden a certificaciones del más alto nivel, lo cual prepara a la entidad para competir en procesos tecnológicos avanzados en la ingeniería y el diseño.

La Promotora para el Desarrollo Económico del Estado (Prodech) ofrece incentivos fiscales y no fiscales que facilitan la instalación y expansión de proyectos. Desde la Dirección General de Industria, se fortalece la proveeduría local con programas de capacitación, vinculación y mesas de negocio, que integran a pequeñas y medianas empresas en el ecosistema industrial del estado.

Este es el modelo colaborativo de la administración estatal, que al cierre del 2024 generó más de 130 millones de dólares en inversión extranjera directa, resultado del trabajo con aliados como Index Chihuahua, el Clúster Aeroespacial de Chihuahua, Chihuahua Global, el CIMAV, organismos empresariales y compañías tractoras comprometidas con el desarrollo regional.

Famex 2025, considerada la feria aeroespacial más grande de Latinoamérica, reunirá a más de 700 empresas líderes del sector y más de 100 mil asistentes.

Esta plataforma fortalece el intercambio tecnológico y comercial, promueve alianzas estratégicas entre gobiernos, empresas e instituciones académicas, lo que coloca a Chihuahua en el mapa global de la manufactura avanzada, la innovación y la inversión extranjera.